

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Blauer Brief an Aigner (Photo:Campact)

Gentechnik-Protest-Aktion mit 34 000 blauen Briefen

Veröffentlicht am: 25.02.2010

Das Aktions-Netzwerk Campact hat gestern über 34 000 "Blaue Briefe" an Bundeslandwirtschaftsministerin Ilse Aigner übergeben. Aigner wird darin aufgefordert, die gentechnikkritische Haltung, die die CSU vor der Bundestagswahl an den Tag gelegt hatte, beizubehalten.

Innerhalb der neuen Regierung hat Aigner viele Gegenstimmen, die sich eher für die Förderung der Agro-Gentechnik aussprechen. Demnächst muss Aigner in Brüssel über die Zustimmung von neuen Gentechnik-Pflanzen entscheiden. Sie selbst konnte bei der Übergabe nicht anwesend sein, dafür nahm die Wahlkreisleiterin die Post entgegen.

Links zu diesem Artikel

- [Campact.de: Protest-Aktion vor Aigners Wahlkreisbüro in Gmund](#)